

RINGKASAN SKRIPSI

Skripsi ini berjudul “Penggunaan Metode Tanya Jawab Untuk Meningkatkan Minat Belajar Siswa Pada Pembelajaran Geografi Siswa Kelas X Sma Negeri 1 Sengah Temila Kabupaten Landak”. Fokus dalam penelitian ini adalah: “untuk mengetahui peningkatan minat siswa dengan menggunakan metode tanya jawab dalam pembelajaran geografi pada siswa kelas X SMA Negeri 1 Sengah Temila Kabupaten Landak”. Sub-sub masalah dalam penelitian ini adalah: 1. Bagaimanakah pelaksanaan penggunaan metode tanya jawab untuk meningkatkan minat siswa dalam pembelajaran geografi pada siswa kelas X SMA Negeri 1 Sengah Temila Kabupaten Landak? 2. Bagaimana minat belajar siswa setelah menggunakan metode tanya jawab dalam pembelajaran geografi pada siswa kelas X SMA Negeri 1 Sengah Temila Kabupaten Landak? 3. Apakah terdapat peningkatan minat belajar siswa setelah diterapkan metode tanya jawab dalam pembelajaran geografi pada siswa kelas X SMA Negeri 1 Sengah Temila Kabupaten Landak?

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif. Bentuk penelitian yang digunakan adalah Penelitian Tindakan Kelas (PTK). Data dalam penelitian ini adalah hasil belajar siswa, dengan indikasi bahwa hasil belajar siswa berbanding lurus dengan minat belajar siswa. Selanjutnya, sumber data dalam penelitian ini adalah guru geografi dan siswa kelas X SMA Negeri 1 Sengah Temila Kabupaten Landak tahun pelajaran 2015/2016 yang berjumlah 34 orang.

Teknik pengumpulan data dalam penelitian menggunakan teknik komunikasi langsung, teknik observasi langsung, dan teknik pengukuran. Alat pengumpul data yang digunakan adalah panduan wawancara, panduan observasi, dan soal tes. Teknik analisis data menggunakan bentuk deskriptif dengan mempergunakan presentase, dan jumlah rata-rata dalam perhitungan untuk melihat hasil yang dicapai dalam penelitian pada proses pembelajaran.

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan, secara umum dapat disimpulkan bahwa melalui metode tanya jawab dapat meningkatkan hasil belajar siswa yang menjadi indikasi bahwa hasil belajar siswa berbanding lurus dengan minat belajar siswa di kelas X SMA Negeri 1 Sengah Temila Kabupaten Landak. Secara khusus dapat disimpulkan beberapa hal sebagai berikut: 1. Pelaksanaan penerapan metode tanya jawab pada siswa kelas X SMA Negeri 1 Sengah Temila Kabupaten Landak sudah mencapai kriteria baik, hal ini dapat dilihat dari pelaksanaan metode tanya jawab menuntut siswa untuk lebih aktif dalam memahami dan menguasai materi pembelajaran sehingga guru dapat membimbing siswa untuk mengemukakan pertanyaan dan pendapat. 2. Minat belajar siswa setelah diterapkan metode tanya jawab tergolong baik yang dapat dilihat dari hasil belajar siswa melalui perhitungan siklus I tergolong cukup dengan nilai rata-rata siswa sebesar 65 dan perhitungan siklus II hasil belajar siswa tergolong baik dengan nilai rata-rata sebesar 76.76. 3. Terdapat peningkatan minat belajar siswa yang dapat dilihat dengan rata-rata hasil belajar siswa dalam pembelajaran geografi melalui metode tanya jawab sebesar 8.29 % dari rata-rata siklus I yang berjumlah 65 dan siklus II yang berjumlah 76.76. Hal ini berarti pelaksanaan metode tanya jawab dalam pembelajaran geografi sudah berhasil.